



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE – 22 SEPTEMBRE 2025

RAPPORT D'ACTIVITÉS 2024-2025

Au nom de Patinage Laval, je souhaite exprimer ma profonde gratitude envers les membres du conseil d'administration — Josée Massé, Judy Blumenthal, Marcela Lopez, Doris Gutenkunst, Sharon Garcia, Caroline Simard et Karine Simon — pour leur engagement indéfectible et leur contribution significative au développement de notre organisation au cours de la dernière année. Les nombreux défis rencontrés ont été surmontés avec rigueur et détermination.

Je tiens également à souligner l'implication précieuse de nos entraîneurs et bénévoles, dont le dévouement et la générosité ont été essentiels à la réalisation de nos projets et à la tenue de nos événements. Leur apport constitue une pierre angulaire de notre succès collectif.

Un remerciement tout particulier à Joanne Quévillon et Marina Karapatyan, dont la gestion efficace du bureau assure le bon fonctionnement quotidien de nos opérations. Leur professionnalisme et leur constance sont des atouts majeurs pour notre organisation.

Je souhaite également mettre en lumière le travail remarquable de Chanel Bertone, coordonnatrice aux programmes, et de Mélanie Lapointe, coordonnatrice aux événements. Grâce à leur expertise et à leur engagement, nous sommes en mesure d'offrir des programmes de grande qualité et des événements marquants pour nos patineurs. Leur contribution est hautement appréciée.

Ce rapport présente un aperçu des dossiers prioritaires qui ont marqué notre année 2024-2025.

BUREAU

L'équipe de gestion des programmes, événements et administratif a eu une année bien remplie.

Plusieurs investissements ont été faits tant au niveau matériel qu'en ressources humaines. Cet investissement avait pour but de mieux répondre aux besoins de nos patineurs, de nos parents et de nos entraîneurs afin d'améliorer nos services, nos programmes et le développement de nos patineurs qu'ils soient de niveau loisir ou de niveau compétitif.

Beaucoup de choses ont été réalisées, tout n'est pas parfait, poursuivons le travail.

ÉCOLES PP/PPA

La session Patinage Plus qui s'est déroulée de septembre 2024 à juin 2025 en a été une des plus agréables et positives. Nous souhaitons vous adresser un immense merci pour votre confiance, votre engagement et votre enthousiasme tout au long des saisons d'automne/hiver et de printemps.

Ce que nous avons accompli :

- Plus de 602 patineurs et patineuses ont participé à nos cours (septembre à juin), allant du niveau débutant à l'étape 6.
- Une équipe de 50 assistant.es de programme formé.es et dévoué.es a accompagné les enfants chaque semaine.
- Nos entraîneurs certifiés ont offert un encadrement sécuritaire, motivant et adapté à chaque niveau.
- Les patineurs ont développé des habiletés de base solides

Points forts de la session :

- Ambiance positive et inclusive sur la glace.
- Participation remarquable lors du Festival Amical, de la revue sur glace et des journées thématiques.
- Une amélioration de communication entre les parents et le club avec l'aide de commis aux présences et de multiples façons de communiquer (courriel, Facebook et mémo papier).

Un merci spécial aux entraîneurs qui ont su bien diriger les groupes et leurs assistant.es de programme. Un merci aux assistant.es de programme qui ont supporté et aidé les entraîneurs sur la glace. Sans vous, ça ne serait pas possible. Et encore un dernier merci aux parents pour votre confiance et votre engagement.

ÉCOLES AVANCÉES

Cours Privés

Participation élevée avec une belle progression individuelle des athlètes. Bon engagement global. Quelques défis de gestion d'horaire à optimiser.

Il y a eu une augmentation des inscriptions et de la demande de glace pour des cours privés sur les glaces des écoles avancées. Nous attribuons ceci aux écoles Patinage Plus à pleine capacité lors de l'automne/hiver ainsi que le printemps. Les jeunes ont progressé et sont donc rendu dans le niveau STAR qui est celui des cours privés et des cours de groupe.

Cours de Groupe STAR

Groupes bien structurés pour les jeunes de niveau Étape 5 à STAR 3. Amélioration technique notable et bon taux de réussite aux tests. Besoin d'un meilleur espace pour les hors glaces.

Concentration STAR

Programme très populaire auprès des jeunes de niveau STAR 1 à 8. Gestion des différents niveaux de patineurs sur la glace à revoir. Hors glace très apprécié de la part des jeunes.

Résultats en Compétition

Participation active à plusieurs compétitions. De nombreuses médailles remportées et plusieurs qualifications importantes. Les athlètes utilisant les glaces des écoles avancées ont démontré constance et détermination, surtout en période d'horaire spécial en raison d'événements à Place Bell.

École Adulte

Groupe engagé et motivé. Bonne ambiance et demande extrêmement croissante. Potentiel à développer avec de nouveaux formats ou horaires étendus.

Conclusion

Saison très positive avec une forte implication des athlètes et des entraîneurs.

TESTS

Pour la saison 2024-2025, les trois sessions de tests intermédiaires se sont déroulées avec la région Laval, automne 2024, printemps et été 2025. Pour les tests de base, nous avons traité cette année plus de 1000 tests reçus de la part des entraîneurs.

Pour tous les résultats, en sessions ou hors sessions, nous enregistrons tous les résultats de tous les tests dans le dossier de chaque patineur à Patinage Canada.

BOURSES ET LAURÉATS

Le dossier des bourses et lauréats est un dossier qui s'appuie sur le modèle de Patinage Québec, pour venir encourager nos patineurs compétiteurs à développer leur plein potentiel en participant à différentes compétitions.

À la suite du bilan de l'année dernière, une révision et une mise à jour du document pour les règlements de l'attribution des solos pour la Revue sur glace a été faites.

Dans la prochaine saison, les résultats obtenus au Défi et aux Championnats Canadiens seront cumulés pour les lauréats.

Le montant de base pour la participation aux compétitions a été bonifié ainsi que les montants forfaitaires pour l'atteinte d'un podium.

Patinage Laval est fier d'encourager ses patineurs.

PATINAGE SYNCHRONISÉ

Nous sommes à notre 2^e année de partenariat. Dans l'ensemble, c'est un succès. Il y a des ajustements à faire et le comité de synchro travaille en collaboration étroite avec Joanne et Marina. De plus, Caroline Simard, membre du comité de synchro, fait le lien avec le CA de Patinage Laval. Une nouvelle image et identité seront mises en place pour l'année 2025-2026. Nous avons 6 équipes et une école PP synchro. Nos équipes ont bien performé cette saison. Voici un récapitulatif :

Junior (entraîneurs Vanessa D'Amico et FX Ouellette) :

Médaille bronze : Championnat de section à Ste Marie de Beauce

6^e: synchro serie 1 à Woodstock Ontario

5^e : championnats canadiens

Médaille bronze : Spring Cup, Milan, ITALIE

4^e : Lumière Cup, PAYS BAS

Novice (entraîneurs Audrey-Anne Blouin, Maria Victoria Langon, Kaila Bertone):

Médaille argent : Championnat de section

Médaille argent : Oakville

5^e: synchro serie 1 à Woodstock Ontario

4^e : championnats canadiens

Juvenile (entraîneurs Vanessa Peloffy, Maria Victoria Langon et Katherine Beaucaqe)

Médaille argent : Oakville

Médaille argent : Sherbrooke

Médaille argent : Section

Médaille or : Laval

Pré-Juvenile star 4 (entraîneurs Emilie Cachao-Valade & Chaima Ben Khelifa)

Médaille or : Invitation Laval

Médaille or : Constance Bélanger

Médaille bronze : Sherbrooke

Médaille or : Festival amical

6^e place: St Hubert

Pré-Juvenile star 4 (entraîneurs Katherine Beaucaqe & Christina Kovacs)

Médaille argent : Invitation Laval

Médaille argent : Constance Bélanger

Médaille d'or : Sherbrooke

Médaille d'or : St Hubert

Débutant star 3 (entraîneurs Chaima Ben Khelifa, Joséphine Kawa, Evgenie Christoforou)

Ruban Or : Invitation Laval

Ruban Or : Festival amical

SPORT-ÉTUDES ET GROUPE RELÈVE

Nous avons l'objectif cette année de créer une nouvelle façon de faire la gestion du Sport Études, une collaboration avec le bureau du Club et l'entraîneur responsable. Il y a de plus en plus d'exigences, autant du ministère de l'Éducation, de Patinage Québec, des Centres de Services Scolaires, des Commissions scolaires ou des établissements privés, ce qui demande plus de temps de gestion bureaucratique.

Pour le groupe Relève, nous avons rencontré certaines difficultés, particulièrement au niveau de la gestion du temps de glace. Il y aura une réorganisation du temps de glace et du hors glace pour ce groupe.

Tous nos patineurs du Sport-Études et du groupe Relève ont fièrement représenté Patinage Laval dans toutes les compétitions, au niveau régional, régional, provincial et canadien.

ÉVÉNEMENTS

Au cours de l'année 2024-2025, Patinage Laval a assumé avec succès le rôle d'hôte pour plusieurs événements d'envergure. La planification et la réalisation de ces activités ont mobilisé des ressources considérables, tant humaines que logistiques. Leur réussite repose en grande partie sur l'implication précieuse de nos bénévoles, dont le dévouement et la disponibilité ont été essentiels.

La qualité de l'organisation a été soulignée à plusieurs reprises par des messages de reconnaissance provenant de participants, partenaires et membres de la communauté. Ces retours positifs témoignent de notre professionnalisme croissant et de notre capacité à livrer des événements bien structurés, accueillants et enrichissants pour tous les intervenants.

Patinage Laval continue ainsi de consolider son expertise dans la gestion d'événements sportifs, en mettant en place des pratiques rigoureuses et en favorisant une culture de collaboration et d'excellence.

Nous tenons à souligner le travail remarquable de Mélanie Lapointe, coordonnatrice aux événements. Par son sens de l'organisation, sa rigueur et son professionnalisme, elle a su orchestrer avec efficacité et finesse chacun des événements de la saison. Son engagement a contribué à offrir des événements de grande qualité, renforçant le sentiment d'appartenance et de fierté au sein de la communauté du patinage artistique.

- Invitation Laval – volet individuel en octobre 2024
- Démo synchro en octobre 2024
- Invitation Laval – volet synchro en décembre 2024
- Festival amical en mars 2025
- Gala des Lauréats en mars 2025
- Revue sur glace en avril 2025
- Souper de reconnaissance des bénévoles en mai 2025
- Dévoilement de la nouvelle image de Prima en juin 2025

REVUE SUR GLACE

Nous avons offert 3 représentations, deux le samedi et une le dimanche. Tous les patineurs de nos écoles Patinage Plus à niveau Or ont fait d'excellentes prestations. Nos équipes de patinage synchronisé ainsi que nos équipes de compétition nous ont démontré leur grand talent.

Nous avons eu l'occasion de voir plusieurs prestations de nos lauréats ainsi que nos patineurs ayant obtenu leur médaille d'or de Patinage Canada.

Merci à tous les entraîneurs pour leurs excellentes chorégraphies. La Revue sur glace ne pourrait être réalisée sans la grande disponibilité et l'engagement de nos bénévoles, sans vous nous ne pourrions réaliser ce spectacle annuel qui est, pour nos patineurs, leur bal de fin d'année.

ATELIER DE CONFECTION DES COSTUMES

Nous avons cette année confectionné des costumes, plus de 500 costumes.

Merci à Micheline et Pierre Vallée pour leur implication. Un merci tout spécial à Carole Frenette, qui sans son implication et sa grande disponibilité, nous n'aurions pu être prêts à temps pour la Revue.

BOUTIQUE DES COSTUMES

Cette année, nous avons eu des pertes en costumes et accessoires par suite de l'inondation que nous avons eue à la fin de l'été 2024. Même si notre assureur nous a remboursé une partie des pertes, malheureusement cela ne couvre pas l'ensemble des pertes en costumes ou en accessoires.

Merci particulièrement à Micheline et Pierre Vallée qui ont géré toutes les commandes dans les délais prévus et ce, d'une main de maître.

Les membres du conseil d'administration

16 septembre 2025